

Bruxelles – Auditorium Tour & Taxis – 4.10.2016

Atelier « Création d'un club EMAS – caractéristiques attendues » - Salle Sylva

- Le club ne doit pas être un ghetto mais bien un lieu de rencontre pour les organismes ayant l'environnement pour intérêt
- Il doit être une aide pour faciliter l'accession des nouvelles sociétés
- Il serait un point de contact interentreprises
- Il pourrait être un vecteur de communication vers le grand public
- Attention à la « compétition » avec d'autres initiatives (ex : Mouvement Wallon de la Qualité, Centre de qualité Hainaut-Namur)
- Il pourrait devenir un point de contact sur les bonnes pratiques et le spectre des activités pourrait être élargi



Bruxelles – Auditorium Tour & Taxis – 4.10.2016

Atelier « Création d'un club EMAS – caractéristiques attendues » - Salle Sylva

- Composition : avoir un partenaire comme la chambre de commerce pour administrer la coordination entre les membres
- L'initiative du club va être présentée au CQHN
- Voir les possibilités de subsidiation si le club est reconnu comme agent de sensibilisation à l'environnement
- Le club serait un relais vers la presse
- Le club pourrait montrer le système EMAS lors des journées découvertes entreprises